

## De Almendralejo a Almería

05/05/2025



La luz no ha vuelto al Deportivo desde que se quedó a oscuras en Ferrol. El apagón aproxima peligrosamente a los azulgranas al pozo de la Primera Federación, tras salir goleados ayer (5-0) de los Juegos del Mediterráneo de Almería, una manita que no encajaban los de Elda, militando en Segunda División, desde el 5 de abril de 1959 en la localidad extremeña de Almendralejo.

Aquel partido se disputó en el Estadio Municipal almendralejense, donde el extremo derecho Benito Martínez marcó tres goles y dos llevaron la firma del ariete Luis Jiménez. El encuentro lo dirigió el colegiado

coruñés Manuel García Rodríguez.

El Extremadura estaba entrenado por el técnico montijano Diego Lozano, que alineo a Eugenio Ruiz; Manolo Jiménez "Lolino", Pedro Vecino, Agustín Infante; Lucio Pastor, Pepe Cardo; Benito Martínez, Juanín García, Luis Jiménez, Juanjo Tuhami y Santi Blandón.

El avilesino Juan Araulfo Álvarez "Casariego" era el entrenador del Eldense, y aquel día formó con Antonio Mateo; Isidoro Gómez "Doris", Marcelino Andrés, Pepe Marco; Nemesio Esparza, Paco Grande; Alfonso María Rodríguez "Foncho", Francisco Eduardo Nicieza, Ricardo Enguñados, Vistremiundo Carretero "Mundo" y Francisco

de Assis Dutra.

Ese encuentro perteneció a la antepenúltima jornada de Liga, de Segunda División, grupo sur, donde el Eldense era colista con 22 puntos, teniendo por delante al Málaga con 23. Estos dos equipos serían los que descenderían a Tercera División, mientras que el liderato lo compartían el Levante y Elche con 36, proclamándose campeón finalmente el conjunto ilicitano.

